



QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

Stadträtin Simone Brander,
Tiefbau- und
Entsorgungsdepartement
Stadtrat Michael Baumer,
Industrielle Betriebe

Zürich-Affoltern, 17. November 2022

Recyclinghof Looächer in Affoltern

Sehr geehrte Stadträtin Brander, sehr geehrter Stadtrat Baumer

Gemäss Plänen von ERZ soll im 2024 vis-à-vis der Bushaltestelle Mühlacker der Linie 61 im Gebiet Looächer ein Recyclinghof erstellt werden. Bereits heute sorgt aber der Stau vor der Einmündung Mühlackerstrasse in die Wehntalerstrasse in Affoltern dafür, dass der Bus der Linie 61 zu gewissen Zeiten nicht ohne längere Wartezeiten an die Endstation Mühlacker fahren kann. Auch bei der Wegfahrt versperren ihm zu Stosszeiten Autos den Weg. Ab Dezember 2023 sollen zudem die Busse der Linie 37 ebenfalls zur Endstation Mühlacker fahren. Und ab 2026 soll mit den Arbeiten für die neue Tramlinie auf der Wehntalerstrasse begonnen werden.

Insbesondere aus dem Norden der Stadt werden die Autofahrenden über die Mühlackerstrasse zum geplanten Recyclinghof fahren. Aber auch bei Stau auf der Wehntalerstrasse werden Autofahrende auf die Mühlackerstrasse ausweichen. Quartierbewohnende befürchten deshalb, dass die Busse der Linien 37 und 61 durch den Verkehr von und zum Recyclinghof noch stärker behindert werden, an die Endstation zu fahren. Zudem werden die Wohngebiete und Schulen entlang der Mühlackerstrasse durch Lärm und Emissionen stärker belastet.

Affoltemerinnen und Affoltemer sind klar der Meinung, dass die Stadt mit Massnahmen Mehrverkehr entlang der Mühlackerstrasse verhindern

muss. Weiter muss die Ein- und Ausfahrt zum Recyclinghof so gebaut werden, dass kein Rückstau auf die Mühlacker- respektive Wehntalerstrasse entstehen kann. Das heisst der Warteraum der Fahrzeuge muss vollumfänglich auf dem Areal eingerichtet werden. Zudem wird gebeten, mit Massnahmen dafür zu sorgen, dass die Busse der Linie 61 und 37 bevorzugt von und zur Haltestelle Mühlacker fahren können.

Wir danken Ihnen für eine Mitteilung, welche Massnahmen seitens Stadt ergriffen werden. Falls keine Massnahmen realisiert werden können, fragen wir uns, ob das Gebiet Looächer der richtige Standort ist für einen Recyclinghof.

Mit freundlichen Grüssen

Pia Meier
Präsidentin Quartierverein Affoltern
und Vorstand
079 430 24 32
piameier@bluewin.ch